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   Goya Ciudad

DIRECCIÓN DE PREVENCIÓN
En el programa de la Dirección de Prevención de Adicciones en Radio Ciudad, la directora 
Vanesa Morales señaló los aspectos de las charlas en los establecimientos educativos del 
nivel secundario en virtud del convenio firmado con el Club de Leones. También mencionó 
la importancia del Centro de Día destinado a la salud mental próximo a inaugurarse y la 
visita realizada por el intendente a las dependencias del Dispositivo Territorial Comunitario 
(DTC).
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02 de Octubre

1809 – Nace en Montevideo el escritor, educador, periodista y librero Marcos Sastre. En su librería de 
Buenos Aires se fundó el Salón Literario. Es autor de "El Tempe Argentino", descripción poética y 
naturalista de la zona del Tigre (provincia de Buenos Aires). Falleció en su quinta de Belgrano el 15 de 
febrero de 1887.

1905 – Nace en Buenos Aires el escritor y crítico de arte Jorge A. Romero Brest, fundador de la revista 
de arte "Ver y estimar", director del Instituto Di Tella, que abrió las puertas a artistas de vanguardia. 
Falleció en Buenos Aires el 12 de febrero de 1988.

1919 – Fallece Victorino de la Plaza, politico y Presidente de Argentina de 1914 a 1916. Nació en Salta el 
2 de noviembre de 1841.

1935 – Nace en San Nicolás de los Arroyos Omar Sívori, jugador de futbol.

https://es.wikipedia.org/wiki/1809
https://es.wikipedia.org/wiki/Marcos_Sastre
https://es.wikipedia.org/wiki/1905
https://es.wikipedia.org/wiki/1919
https://es.wikipedia.org/wiki/Victorino_de_la_Plaza
https://es.wikipedia.org/wiki/1935
https://es.wikipedia.org/wiki/Omar_S%C3%ADvori
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DIRECCIÓN DE PREVENCIÓN
En  el  programa  de  la  Dirección  de  Prevención  de  Adicciones  en  Radio 
Ciudad, la directora Vanesa Morales señaló los aspectos de las charlas en 
los establecimientos educativos del nivel secundario en virtud del convenio 
firmado con el Club de Leones. También mencionó la importancia del Centro 
de Día destinado a la salud mental próximo a inaugurarse y la visita realizada 
por el intendente a las dependencias del Dispositivo Territorial Comunitario 
(DTC).

CHARLAS  PREVENTIVAS  DE 
CONSUMOS PROBLEMÁTICOS

“El   club   de   Leones   convocó   a 
instituciones   educativas   (ISG, 
Universidad de la Cuenca del Plata) y 
a   nosotros,   la   Dirección   y   el   DTC, 
para   concurrir   a   los   siguientes 
establecimientos:   Instituto 
Hispanoamericano,   colegio   “Juan 
Eusebio   Torrent”   y   Escuela  Técnica 
“Valentín   Virasoro”,   para   compartir 
charlas con  los estudiantes de esos 
establecimientos.   Los   resultados 
fueron positivos, hubo una excelente 
recepción,   y   todos   los   actores 
pudimos participar”.

Morales, afirmó: “Ha generado interés 
en   relación   a   las   actividades   que 
desarrollamos   en   el   DTC,   incluso 
algunos   se   han   sumado   a   estas 
propuestas.   El   viernes   haremos   un 
cierre con la entrega de certificados a 
las 20 horas en la sede del Club de 
Leones”.

CENTRO DE DÍA

Sobre   la   pronta   habilitación   del 
Centro   de   Día,   indicó:   “Estamos 

esperando   la   inauguración   de   este 
Centro   de   Día   “Enrique   Pichón 
Riviere”   para   realizar   el   abordaje 
integral  de  la Salud Mental,  esto es 
algo   que   ha   planteado   Mariano 
(Hormaechea)   en   la   última   reunión 
del Pacto Goya 2030, necesario para 
tratar esta realidad agravada después 
de   la   pandemia.   Es   vital   la 
conformación   de   un   espacio 
intermedio,   a   modo   de   ejemplo   es 
como   un   CIC,   esa   configuración 
donde se prestarán servicios de salud 
mental,   y   a   nosotros   nos   crea   otro 
punto estratégico para dar a conocer 
el accionar del DTC”.

VISITA DEL INTENDENTE AL DTC

Sobre la visita del intendente Mariano 
Hormaechea   al   Dispositivo,   la 
funcionaria   reseñó:   “La   razón de  su 
visita es las refacciones del edificio”, 
aunque ello motivó al diálogo y sirvió 
para   “mostrar   los espacios para  las 
actividades   terapéuticas   y   comentar 
las   propuestas   destinadas   para   la 
comunidad   de   manera   gratuita.   Es 
importante   la   visita   del   intendente 
porque conoce mucho más el trabajo 
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y   servicios   constituidos   como 
referentes para la sociedad”, afirmó.

CONVENIO CON LA CUENCA DEL 
PLATA

Por último, la directora de Prevención 
Vanesa Morales se refirió al Convenio 
firmado entre el Municipio, el DTC y 
la   Universidad   de   la   Cuenca   del 
Plata, el año pasado, para desarrollar 
en   este   año   la   pasantía   de   los 
estudiantes   del   último   año   de   la 
carrera de Psicología. “Realmente es 
muy bueno, desde marzo han iniciado 
esa   pasantía,   surgiendo   un   grupo 
terapéutico para jóvenes a instancias 
de esos estudiantes, otorgando 
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herramientas   de   acción   en   territorio 
de   estos   futuros   profesionales.   Es 
muy bueno este interés que produce 
en una carrera universitaria, volcando 
ese   aporte   en   la   cuestión   del 
consumo   problemático,   adquiriendo 
una formación desde lo académico y 
territorial,  celebro que estos  jóvenes 
próximos   a   recibir   su   matriculación 
hayan   establecido   este   contacto   en 
directo   con   las   personas   que 
requieren   de   toda   esta   asistencia 
integral”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

TALLER DE EDUCACIÓN FINANCIERA

La directora de Fortalecimiento Familiar Silvina Ramírez anunció el próximo 
taller a desarrollar junto a Promoción Social, sobre educación financiera.

La   directora   señaló:   “Venimos 
trabajando   con   el   Banco   Nación 
sobre este tema, en el marco del día 
de   la   educación   financiera.   Por   la 
“semana   de   Goya”,   junto   a   la 
disertante   de   la   entidad   bancaria 
hemos   sugerido   realizar   la   semana 
venidera,  el  miércoles 9 de octubre, 
en   la   sede   del   Club   de 
Emprendedores, Colón 814 desde las 
9 horas”.

La   funcionaria   recordó:   “nosotros 
hicimos  una  propuesta  similar  en   la 
Feria  del  Libro,  en esta  oportunidad 
articulamos   con   la   Dirección   de 
Promoción Social para destinar a los 
emprendedores   del   programa 
“Emprendedores Goyanos” y también 
a  los  jóvenes,  para el  manejo de  la 
billetera virtual, pagos en línea, junto 
a   la   manera   de   evitar   los   delitos 
financieros.  Es  un   temario  amplio  e 

integral, el objetivo es poder acercar 
la información y herramientas para el 
uso   de   estas   aplicaciones;   vale 
mencionar   que   es   abierto   a   todo 
público”.

ALIMENTACIÓN  SALUDABLE 
PARA ADULTOS MAYORES

Silvina   Ramírez   anticipó:   “El 
miércoles a las 9 horas, en el centro 
de   Docentes   Jubilados   y 
Pensionados   Nacionales   sito   en 
Evaristo   López   640,   la   nutricionista 
Daiana Díaz dará  la charla sobre  la 
alimentación saludable, los alimentos 
sugeridos para los adultos mayores”.

“Esto   es   una   parte   complementaria 
del  esquema de mayor  conectividad 
que venimos implementando con los 
adultos   mayores,   y   ahora,   a 
requerimiento   de   ellos,   en   los 
próximos   encuentros   estaremos 
sumando   actividad   física.   Después 
veremos en cuál de los centros donde 
se   brinda   este   servicio   anexamos 
esta nueva actividad”.

ASISTIR  Y  ESTAR  CERCA  DEL 
ADULTO MAYOR

“Estamos acompañando a los adultos 
mayores   en   cada   una   de   sus 
necesidades, las inquietudes que nos 
plantean,  para brindar más servicios 
de   aquellos  que   nosotros   habíamos 
planificado para el presente año”.
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Finalmente Silvina Ramírez aseguró: 
“Nosotros acompañamos con todo el 
equipo   del   municipio,   en   algunas 
situaciones articulamos la ayuda con 
otros   organismos   no   solo 
municipales, buscando siempre asistir 
de la mejor manera posible, siempre 
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con   el   compromiso   de   escuchar   y 
estar cerca de las familias, y en este 
caso   en   particular   junto   a   nuestros 
adultos mayores”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

172º ANIVERSARIO DE LA ELEVACIÓN AL RANGO 
DE  CIUDAD  Y  FESTIVIDAD  EN  HONOR  A  LA 
PATRONA DE GOYA
El intendente municipal Mariano Hormaechea invita a los vecinos a participar 
de los actos celebratorios del 172º Aniversario de la elevación al rango de 
Ciudad de Goya y a las festividades en honor a la Patrona, la Virgen del 
Rosario.

En   la   nota   expresa:   “El   señor 
intendente   municipal   de   Goya,   Dr. 
Mariano Hormaechea, tiene el agrado 
de  invitar  a  Usted/es,  a   los   festejos 
por el 172º aniversario de la elevación 
al rango de ciudad de Goya y a  las 
festividades   en   honor   a   nuestra 
patrona, la Virgen del Rosario.

Los festejos se realizarán el día 7 de 
octubre, a partir de las 17,45 horas en 
la plaza Mitre de nuestra ciudad.

Sin otro particular y esperando contar 
con   su   presencia,   lo   saludo 
cordialmente”.

1852-  GOYA  - 2024

Escuela Municipal de Atletismo

VAN AL NACIONAL  Y QUIEREN VOLVER CON LA 
MAYOR CANTIDAD DE MEDALLAS POSIBLES

La Escuela Municipal de Atletismo 
de  Goya  continúa  su  preparación 
para  los  encuentros  de  este  año, 
especialmente  para  las  Finales 
Nacionales  Evita  que  se 
desarrollarán  del  4  al  9  de 
noviembre en la ciudad de Mar del 
Plata. Organiza Torneo Nacional de 
Lanzamiento.

Bajo la dirección de Germán Sánchez 
sus   integrantes   buscan   mejorar   sus 
marcas y consolidar el futuro en este 
deporte, con actuaciones 



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

sobresalientes   que   reflejan   el 
esfuerzo y dedicación de los jóvenes 
atletas.
“Es un trabajo de años y se ven los 
resultados  en   torneos  provinciales  y 
algunos   nacionales   que   solemos   ir. 
Este año  tuvimos otra vez  la  suerte 
de   ser   la   ciudad   con   más   chicos 
clasificados al nacional (Evita)”, dijo.

Sánchez expresó su satisfacción por 
el acompañamiento de los padres y el 
esfuerzo  que  hacen  los  chicos  para 
sus   respectivas   clasificaciones, 
“porque   todo   este   entrenamiento   se 
ve reflejado en los chicos que viajan y 
de los que participaron, porque todos 
anduvieron muy bien”, señaló.

No obstante esto, aclaró que lograron 
clasificar 6 jóvenes atletas sub15, “así 
que   estamos   muy   contentos   los 
profes y padres”.

Hizo mención a la buena performance 
de chicos que asisten a la Escuela de 
la   Familia   Agrícola   “Jaha   Katu”, 
quienes   lograron   clasificación   para 
asistir   al   Evita.   En   este   sentido 
destacó las marcas de dos chicas en 
atletismo,  tres en  lanzamientos y un 
atleta que competirá en marcha. 

En   este   equipo   trabajan   los 
profesores   Facundo   Pavón,   José 
Maciel   y   Germán   Sánchez,   quienes 
dedican gran parte del día a formar a 
los futuros atletas.

“Nos   dedicamos   exclusivamente   al 
atletismo.   Gracias   a   este   esfuerzo 
siempre   logramos   destacarnos   con 
buenos   resultados,   y   de   hecho   los 
seis chicos que van al Nacional, van 
con muy buenas marcas, y el objetivo 
es   traer   la   mayor   cantidad   de 
medallas   posibles,   con   una   de   las 
mejores   marcas   del   país   en 
Lanzamiento de Disco”, subrayó.

RUMBO A LOS EVITA

El camino del atletismo es difícil, pero 
el entusiasmo y las ganas que ellos le 
ponen dan para soñar con los podios. 
Los   seis   jóvenes   atletas   que 
competirán desde el 4 de noviembre 
en   Mar   del   Plata   serán:   Luciana 
Gómez (lanzamiento de disco), Judit 
Romero   (2.000   mts.   y   600   mts), 
Mauricio   Ramírez   (marcha),   Wilson 
Quiroz   (lanzamiento   de   jabalina),   y 
las hermanas Brenda y Brisa 
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Insaurralde (2.000 mts. y 600 mts., y 
lanzamiento   de   bala 
respectivamente).

CIRCUITO CORRENTINO

Germán Sánchez, asimismo comentó 
que   desde   su   equipo   de 
entrenamiento   VyR   (Velocidad   y 
Resistencia)   formarán   parte   de   la 
antepenúltima   fecha   del   circuito 
correntino   de   Running:   “En   la 
competencia   “Karai   octubre” 
estaremos   participando;   nuestra 
representante   Camila   Fernández   en 
la   distancia   intermedia   tiene   una 
buena   ubicación   en   el   ranking   del 
certamen   y   esta   es   una   prueba 
crucial para consolidar su posición y 
liderazgo   en   el   circuito   en   esta 
temporada.   Con   esas   expectativas 
viajaremos este   fin  de  semana a   la 
capital   correntina;   la   prueba   se 
disputa   en   la   costanera   de 
Corrientes”, precisó.

TORNEO DE LANZAMIENTOS

En   un   párrafo   aparte   adelantó   la 
organización para el próximo Torneo 
Nacional   de   Lanzamiento   en   Goya. 
Será   en   el   mes   de   noviembre,   el 
sábado 23 y domingo 24.

Se   llevará   a   cabo   en   el   sector   de 
lanzamientos   del   gimnasio   escolar. 
Se   remitieron   invitaciones   a   las 
entidades y organismos  ligados a  la 
disciplina que engloba: disco, martillo, 
jabalina y bala.

Para   jerarquizar   el   encuentro, 
anunció la venida de Sergio Alfonsini, 
histórico profesor de educación física 
y del atleta olímpico, Nazareno Sasia, 
de 23 años, quien tuvo su debut en 
los Juegos Olímpicos de París 2024. 
Recordemos que Sasia es uno de los 
cinco   argentinos   que   arribó   a   la 
“ciudad   luz”  para   intentar   la  hazaña 
en   Atletismo,   y   Alfonsini   es   su 
entrenador.

Sánchez confió en la participación de 
atletas   de   Chaco,   Entre   Ríos, 
Misiones, Buenos Aires y del interior 
de   la  provincia.   “Va a  haber  mucho 
nivel,   van   a   venir   los   mejores 
lanzadores   del   país,   récord 
argentinos, así que vamos a tener la 
suerte   de   tenerlos   en   Goya 
compitiendo y al profe Alfonsini dando 
seguramente una clínica”.
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PREPARACIÓN

En plan de preparatorias, el municipio 
realiza   trabajos   de   marcación   de   la 
pista   de   atletismo   y   del   sector   de 
lanzamientos   del   también   llamado 
Gimnasio   Escolar   de   la   ciudad   de 
Goya.

“Estamos   preparando   todo   para 
recibirlos de la mejor manera y para 
dar un torneo de nivel, a la altura de 
los competidores que vienen”.

En cuanto a  las categorías, dijo que 
competirán   chicos   desde   U16,   U18, 
U20 hasta mayores.

“Van   a   poder   participar   los 
integrantes de la escuela de 
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Atletismo,  así   que   los   esperamos   a 
todos”, invitó.

Por   último,   agradeció   el   apoyo 
municipal   a   través   del   intendente 
Mariano   Hormaechea   y   del   director 
de   Deportes   Alejandro   Lago,   “ellos 
nos dieron todo el apoyo, de hecho, 
estamos   arreglando   los   sectores   de 
lanzamientos del gimnasio y estamos 
arreglando un círculo de lanzamiento 
de bala  más,  así  que estamos muy 
contentos   trabajando   con   la   muni”, 
cerró.  

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya

PEÑA  MUSICAL  EN  EL  INSTITUTO  SUPERIOR 
GOYA
La carrera docente de Profesorado de Música del  ISG organiza para este 
viernes  4  de  octubre  una  peña  musical  en  la  sede  del  establecimiento 
educativo  con  la  participación  de  músicos  de  la  mencionada  carrera  y 
artistas locales invitados, como ser Os Demonios y la Raíz Chamamecera.

Los   estudiantes   del   profesorado   de 
música   Silvio   Domínguez,   Pedro 
David Ojeda y César Orlando “Tuky” 
Ortiz   se   refieren   a   la   actividad   e 
invitan a la comunidad a asistir a este 
encuentro musical y gastronómico.
PEÑA SOLIDARIA

Los   estudiantes   comentaron   que   la 
finalidad del evento es la recaudación 
de   recursos   económicos   para   la 
adquisición   de   un   piano   para   el 
desarrollo   de   la   carrera: 

“Programamos para el  viernes 4,  es 
una Peña a beneficio del profesorado 
de   música,   impulsada   por   los 
cursantes   de   1º   y   2º   año,   para   la 
adquisición   de   este   material 
necesario   para   la   práctica   de   la 
carrera.   Anhelamos   lograr   esos 
recursos, es nuestro objetivo realizar 
otros   encuentros   musicales   para 
poner   otro   objetivo   como   es   la 
construcción  de  otra  aula  específica 
para el desarrollo de las clases”.

ENTRADAS LIMITADAS, SERVICIO 
DE CANTINA

Los   estudiantes   del   profesorado   de 
música detallaron: “Pusimos entradas 
limitadas,   por   el   espacio   físico 
dispuesto para la Peña, a un costo de 
1.000   pesos,   accesible   para   todos. 
Se   pueden   adquirir   de   manera 
anticipada  a   los   siguientes  números 
3777-   241324   o   3777-   324265. 
Además,   dispusimos   de   mesas   y 
sillas   que   se   pueden   ocupar   por 
orden   de   llegada;   está   previsto   el 
inicio a las 21,30 horas, y anexamos 
un   buen   servicio   de   cantina   donde 
podrán   consumir   choripán, 
empanadas,   panchos   y   bebidas.   La 
idea   es   que   puedan   disfrutar   del 
espectáculo   preparado   para   el 
viernes”.
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PROGRAMACIÓN:  EXCELENCIA 
ARTÍSTICA

La   grilla   artística:   “Nuestra 
programación prevé  la actuación del 
coordinador   de   la   carrera   Mariano 
Maciel;   “Tuky”   Ortiz;   “Maxi”   Dacuy; 
Valeria   Britos;   Silvia   Zapata;   Inés 
Altamirano;   Diego   Azcona   (ganador 
del Pre Surubí), cantante que estudia 
otra   carrera   pero   generosamente 
pone   su   arte   a  disposición;   la  Raíz 
Chamamecera y Os Demonios con la 
participación   de   los   soberanos   del 
carnaval.   Estimamos   un   buen 
espectáculo, animamos a asistir para 
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disfrutar y colaborar con el propósito 
de esta peña”.

APORTE DE LA MUNICIPALIDAD

Al final de  la entrevista,  los músicos 
destacaron:   “Queremos   agradecer  a 
la  Municipalidad,  a   la  Secretaría  de 
Educación por el aporte del sonido, y 
la   generosidad   del   rector   del   ISG 
Daniel Lesteime, solo resta reiterar la 
invitación   para   este   viernes   a   las 
21,30 a nuestra Peña Musical  en  la 
sede del Instituto, situado en Ñaembé 
y Policía Federal”.

CHARLA DE EDUCACIÓN VIAL EN LA ESCUELA N° 
254  PEDRO  ALCÁNTARA  DÍAZ  COLODRERO
Secretaría  de  Educación  y  Dirección  de  Tránsito  del  Municipio  de  Goya 
brindaron una charla sobre educación vial a los alumnos de la Escuela N° 
254 doctor Pedro Alcántara Díaz Colodrero, utilizando recursos lúdicos para 
fomentar el aprendizaje de manera dinámica y entretenida. 

El objetivo de la actividad fue reforzar 
en   la   comunidad   educativa   la 
importancia de conocer y respetar las 
normas   de   tránsito,   así   como 
promover   una   mayor   conciencia 
sobre   la   seguridad   vial.   Durante   la 
charla, se abordaron situaciones que 
los  alumnos podrían  enfrentar  como 
peatones   o   futuros   conductores, 
haciendo   hincapié   en   cómo   deben 
comportarse  ante  cada  eventualidad 
en   la   circulación   vehicular.
Para   facilitar   el   proceso   de 
aprendizaje,   los   inspectores   de 
tránsito   hicieron   uso   del   Parque 
Temático   de   Educación   Vial,   un 
recurso  didáctico  que permitió  a   los 

alumnos   participar   activamente   a 
través   de   juegos   de   preguntas   y 
respuestas.   De   esta   manera,   se 
generó un ambiente propicio para  la 
interacción  y   la   comprensión  de   las 
reglas   de   tránsito   en   un   contexto 
lúdico   y   pedagógico.
La   jornada   fue   valorada 
positivamente   por   directivos, 
docentes   y   alumnos,   quienes 
expresaron   su   agradecimiento   al 
personal de la Dirección de Tránsito y 
Educación   por   brindar   una 
capacitación   enriquecedora   que 
contribuya   a   formar   ciudadanos 
responsables y comprometidos con la 
seguridad vial. 
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DÉCIMO  QUINTO  ENCUENTRO  DE  CIGARROS  Y 
PUROS: ENTIDADES ORGANIZADORAS AVANZAN 
CON LOS PREPARATIVOS
Con el propósito de poder diagramar todas las actividades previstas para el 
15to. Encuentro de Cigarros y Puros, representantes de las instituciones y 
organismos  que  tiene  participación  en  la  organización,  mantuvieron  una 
nueva reunión en la sede del Instituto Provincial del Tabaco, en la mañana 
del  miércoles  02  de  octubre.  El  evento  se  desarrollará  del  14  al  16  de 
noviembre de 2024.

De   acuerdo   a   lo   explicado   por   el 
director de Producción Primaria de la 
Municipalidad   de   Goya,   Valerio   Tito 
Ramírez, básicamente resaltó que el 
programa   de   actividades   ya   está 
diagramado,   en   algunos   casos, 
esperando   confirmaciones   de   los 
disertantes,   pero   se   trabaja 
semanalmente para volver a motivar 
a los productores y a todas aquellas 
que creen en esta alternativa a partir 
del   cultivo   del   tabaco   con   técnicas 
específicas necesarias para elaborar 
los cigarros y puros.
Los   actores   que   se   encuentran 
trabajando   representan,   además   del 

Interventor   del   IPT   Ingeniero 
Alejandro Correa y del Secretario de 
Producción   Primaria   de   la 
Municipalidad, Valerio Ramírez, como 
así   también   las   direcciones   de 
Producción Primaria a cargo de Juan 
Carlos Meza y de Recursos Naturales 
bajo la conducción de Adriana Gómez 
Arizaga,   los   integrantes   de   la 
Cooperativa   Alma   de   Tabaco, 
precursora   en   la   elaboración   de 
cigarros  y  puros son quienes desde 
hace varios años vienen ocupándose 
para afianzar este evento.

Además   de   los   mencionados, 
participan INTA Goya, Cooperativa de 
Tabacaleros   de   Corrientes, 
Municipalidad   de   Carolina   y   de   la 
Dirección   de   Empleo   de   la 
Municipalidad de Goya.

En los próximos días, una vez que se 
tengan   todos   los   detalles   y   el 
programa   concluidos   se   harán   los 
anuncios   oficiales,   del   15to. 
Encuentro de Cigarros y Puros.

SE  ACREDITÓ  AJUSTE  DE  PRECIO  SEGUNDA 
GRILLA PARA PRODUCTORES DE TABACO
El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco (IPT), Ingeniero Alejandro 
Correa, tras el anuncio del pasado lunes, confirmó que este miércoles 02 de 
octubre concluyó la acreditación en las cajas de ahorro de los productores, 
el  dinero  correspondiente  al  AJUSTE  DE  PRECIOS,  segunda  grilla,  para 
quienes hayan entregado tabaco durante los meses de julio y agosto.
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PRIMERA  FINAL  DEL  FÚTBOL  RURAL:  LAS 
ESTRELLAS VS. SAN FRANCISCO ESTE DOMINGO 
EN LA CANCHA DE HURACÁN
Este domingo 6 de octubre, la Asociación Cultural y Deportiva Rural dará 
inicio  a  la  gran  final  del  torneo  de  Primera  División  de  Fútbol  Rural.  El 
esperado  encuentro  se  disputará  en  la  cancha  de  Huracán,  donde  se 
enfrentarán los equipos Las Estrellas y San Francisco.

El partido será dirigido por el  árbitro 
Cantero   Jorge,   quien   estará 
acompañado en las líneas por Pared 
Agustín   y   Aguirre   Joaquín.   Ambos 
equipos   buscan   consagrarse 
campeones de la temporada rural.
Previo   a   la   final,   entre   las   15:15   y 
15:30   horas,   se   llevará   a   cabo   el 
enfrentamiento por el tercer y cuarto 
puesto   entre   Defensores   de   Itatí   y 
Olimpia. Este partido será dirigido por 
Tattanchelo  Gastón,  asistido  por   los 
jueces   de   línea   Olivera   Santiago   y 
Acevedo Ramón. En caso de empate 
en los 90 minutos reglamentarios, el 
ganador   se   definirá   desde   el   punto 
penal.

El   valor   de   la  entrada  general   para 
asistir   a   estos   partidos   es   de   2000 
pesos.

Por otro lado, la Asociación Cultural y 
Deportiva   Rural   ha   convocado   a 
todos los delegados de los equipos a 
una reunión el martes 8 de octubre a 
las   20:00   horas.   El   encuentro   se 
realizará   en   las   instalaciones   de   la 
asociación,   donde   se   tratarán   los 
temas   relacionados   con   la 
organización del Torneo de Verano.

Se   espera   una   gran   convocatoria 
para   disfrutar   de   una   jornada   de 
fútbol que promete emoción hasta el 
último minuto.

ZAJAREVICH PONDERÓ EL “PACTO GOYA 2030” 
EN  SU  ETAPA  FINAL,  HACIA  UNA  VISIÓN 
COMPARTIDA PARA EL FUTURO
La ciudad de Goya avanza decididamente en la planificación de su futuro a 
través del “Pacto Goya 2030”, una iniciativa que reúne a distintos sectores 
de  la  sociedad  en  busca  de  una  visión  compartida  para  el  desarrollo, 
modernización e inclusión. Este ambicioso proyecto está en sintonía con los 
lineamientos  propuestos  por  la  provincia  de  Corrientes  en  el  “Pacto 
Correntino 2030”, y ha convocado a instituciones y actores sociales para 
diseñar un plan estratégico que transforme a Goya en una ciudad moderna y 
con una clara proyección hacia el futuro.

El proceso, que se ha caracterizado 
por   una   serie   de   reuniones   con 
representantes   de   la   producción,   el 
deporte,   la   cultura   y   otros   sectores 
clave de la comunidad, se encuentra 
en su fase final. Esta semana se llevó 
a cabo la última reunión presencial, y 
solo   resta   una   reunión   virtual   para 
cerrar   esta   etapa   participativa.   En 

este   sentido,   el   Intendente   Mariano 
Hormaechea destacó el  esfuerzo de 
todos  los  sectores  involucrados y  el 
rol de los coordinadores Juan Gómez 
Forniés y Andrés Zajarevich, quienes 
han  trabajado  incansablemente  para 
garantizar   la   representación   y 
participación de todos los actores en 
el documento final.
En   diálogo   con   Radio   Ciudad   88.3, 
Andrés   Zajarevich,   uno   de   los 
coordinadores del “Pacto Goya 2030”, 
brindó   detalles   sobre   las   últimas 
convocatorias y los logros alcanzados 
durante   este   proceso.   “Hemos 
organizado   más   de   35   reuniones, 
donde participaron el  sector  público, 
encabezado por el gabinete municipal 
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y el intendente Mariano Hormaechea, 
y   las   instituciones  de   la  ciudad que 
representan   a   diversos   sectores 
sociales.  Queremos consensuar  una 
visión   compartida  de   Goya  hacia   el 
2030”, expresó Zajarevich.

El  coordinador  destacó que,   tras  un 
proceso de ensayo y error,  se  logró 
implementar   una  metodología   eficaz 
que permitió recoger los aportes de la 
sociedad   de   manera   representativa. 
“Inicialmente,   probamos   con 
reuniones   más   grandes,   pero   no 
logramos los resultados esperados en 
cuanto   a   la   participación.   Luego, 
pasamos   a   encuentros   más 
pequeños, pero en mayor cantidad, y 
ahí   sí   logramos   escuchar   las 
opiniones de las instituciones, lo que 
nos permitió plasmar sus inquietudes 
y propuestas en el documento”.

Una   de   las   últimas   reuniones 
presenciales  se   llevó  a  cabo con el 
sector   de   inclusión   social,   donde 
participaron   la   Secretaría   de 
Gobierno,   Secretaría   de   Desarrollo 
Humano   y   la   Secretaría   de 
Educación,   junto   a   diversas 
instituciones vinculadas a la temática. 
“Los   aportes   que   recibimos   fueron 
muy valiosos. Se manifestaron ideas 
que   enriquecen   el   documento,   y 
recibimos   una   excelente   respuesta 
por parte de los participantes”, señaló 
Zajarevich.

Uno   de   los   temas   centrales 
abordados   durante   este   encuentro 
fue la salud mental,  un desafío que, 
según   Zajarevich,   “importa   a   todos 
los actores sociales”. En este sentido, 
el   intendente   Mariano   Hormaechea 
anunció   la   próxima   apertura   de   un 
centro  de  día  en   la   zona  sur  de   la 
ciudad,   por   avenida   Sarmiento,   que 
brindará   apoyo   en   la   lucha   contra 
distintas   problemáticas   en   este 
tema….. “Este es solo un paso, pero 
es necesario que toda la sociedad se 
involucre   en   esta   causa”,   añadió 
Zajarevich.

Andrés   también   subrayó   la 
importancia   de   abordar   la   salud 
mental   de   manera   integral, 
incluyendo al  entorno familiar  de  las 
personas   que   padecen   estas 
problemáticas. “Hubo un consenso 
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entre  los participantes de que no se 
puede   tratar   a   la   persona   aislada, 
sino que es necesario incluir a todo el 
grupo familiar en el abordaje de estas 
cuestiones.   Esto   quedó   claramente 
reflejado en el documento”, explicó.

UN DOCUMENTO QUE DEFINE EL 
FUTURO DE GOYA

Zajarevich   destacó   que   uno   de   los 
objetivos   fundamentales   del   “Pacto 
Goya 2030” es lograr la participación 
activa   de   la   ciudadanía   en   la 
planificación   de   políticas   públicas   a 
largo   plazo.   “Cuando   presentamos 
este proyecto, vimos un gran interés 
en   temas   centrales   para   la   ciudad, 
como   la   planificación   urbana 
territorial,   la   educación,   la   salud 
mental   y   el   turismo.   Estos   ítems 
fueron   compartidos   por   todos   los 
sectores,   sin   objeciones.   Esto 
demuestra   que   estamos 
encaminados   en   la   dirección 
correcta”, afirmó.

Además, Zajarevich hizo hincapié en 
que   la   participación   no   se   limita   al 
sector   público.   “Este   documento   es 
una visión compartida entre el sector 
público   y   el   privado.   Cada   actor 
social,  en el  rol  que  le corresponde, 
deberá   empujar   para   que   los 
lineamientos   que   consensuamos   se 
transformen   en   acciones   concretas. 
No   podemos   esperar   que   solo   el 
Estado   se   encargue   de   todo;   las 
instituciones   y   la   sociedad   civil 
también   tienen   que   impulsar   esta 
agenda”, aseguró.

UN  LLAMADO  A  LA 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA

En   cuanto   a   los   próximos   pasos, 
Zajarevich   anunció   que   la   próxima 
semana   se   realizará   una   reunión 
virtual,  abierta a   toda  la  ciudadanía, 
para que cualquier persona pueda 
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expresar   su   opinión   sobre   el 
documento final.  “El documento está 
disponible   en   el   sitio 
web goya.gob.ar,   y   la   idea   es   que 
todos   los   ciudadanos   puedan 
descargarlo,   analizarlo   y   hacer   sus 
aportes   durante   la   reunión   virtual”, 
indicó.

Asimismo,   Zajarevich   anticipó   que 
tras esta última reunión, se convocará 
a la firma del documento por parte de 
todas   las   instituciones   que   han 
participado   en   el   proceso.   “El 
intendente   Hormaechea   ya   hizo   un 
llamado a  las  instituciones para que 
acompañen la firma del “Pacto Goya 
2030”.   Este   es   un   proyecto   que 
necesita   del   compromiso   de   todos 
para que tenga la fuerza necesaria y 
se   pueda   ejecutar   en   el   tiempo”, 
manifestó.

A medida que se acerca la firma del 
documento final, Zajarevich reflexionó 
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sobre la importancia de este proyecto 
para el futuro de la ciudad. “Estamos 
diseñando   la   Goya   que   queremos 
hacia el 2030, con todos los desafíos 
y   oportunidades   que   eso   implica. 
Sabemos   que   es   un   proceso   largo, 
pero es fundamental que trabajemos 
juntos,   en   equipo,   para   lograr   los 
objetivos que nos hemos planteado”, 
concluyó.

Finalmente, Zajarevich destacó que el 
“Pacto   Goya   2030”   no   es   solo   un 
documento,   sino   una   visión 
compartida   que   guiará   el   desarrollo 
de la ciudad en los próximos años. “El 
intendente Hormaechea siempre nos 
recalcó   la   importancia   de   la 
participación  ciudadana  y  de  que  el 
documento   sea   representativo   de 
todas  las voces. Ahora, con más de 
35   reuniones   realizadas,   estamos 
listos   para   avanzar   en   la   firma   y 
comenzar   a   trabajar   en   la 
implementación  de  cada  uno  de   los 
planes   y   proyectos   que   hemos 
consensuado”, afirmó.

http://goya.gob.ar/
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


